

Ressort: Politik

De Maizière: Meine Arbeit macht mir Freude

Berlin, 13.10.2017, 15:24 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) hat sich zwar nicht festgelegt, ob er in einer nächsten Bundesregierung wieder Minister werden wolle. Der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Samstagsausgabe) sagte er jedoch auf eine entsprechende Frage: "Meine Arbeit macht mir Freude."

Was die bevorstehende Bildung einer Bundesregierung angeht, sagte de Maizière, über das Personal werde erst nach den Verhandlungen und der Ressortzuteilung entschieden. Der Minister empfahl, die Parteien sollten sich bei den Gesprächen über eine Koalition nicht zu eng festlegen. Bei den vorherigen drei Regierungen habe man die Koalitionsverhandlungen in der Annahme geführt, dass sich die Wirklichkeit nach den Koalitionsvereinbarungen richte. "Dreimal hat das nicht funktioniert: zuerst wegen der Finanzkrise, dann wegen der Krise im Euro-Raum, und schließlich wegen der Flüchtlingswelle und des Terrors." De Maizière empfahl: "Deswegen sind wir gut beraten, bei den jetzt anstehenden Koalitionsverhandlungen nicht perfektionistisch, sondern offen zu sein und das Vertrauen zu schaffen, dass eine Regierung entsteht, die auch in nicht voraussehbaren Krisen vernünftig handelt."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-95997/de-maizire-meine-arbeit-macht-mir-freude.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com